

DESPUÉS DEL EXAMEN FUE REMITIDO A UN OFTALMÓLOGO...

¿Y AHORA QUÉ?

A su hijo se le realizó un examen a la vista. El resultado de este examen quedó fuera de los valores esperados. Su hijo fue remitido a un oftalmólogo para un examen más profundo.

Por esta razón, le entregamos más información acerca de lo que esto significa exactamente, y lo que usted puede esperar.

OBJETIVO Y UTILIDAD DEL EXAMEN A LA VISTA

El examen a la vista es una prueba de cribado que detecta la mayoría de los factores que conducen al desarrollo de un ojo vago y algunos trastornos oculares graves. De hecho, sabemos que si se detecta y se trata a tiempo, se puede evitar que el niño desarrolle un ojo vago. Un 'ojo vago' (en términos médicos: "ambliopía"), es la visión defectuosa en un ojo. Esto ocurre porque este ojo no pudo desarrollarse normalmente en los primeros años de la infancia.

¿POR QUÉ IR AL OFTALMÓLOGO?

El examen a la vista realizado en Kind en Gezin, no es el mismo que se realiza en un examen donde el oftalmólogo. Un resultado anormal significa que un niño tiene un riesgo mayor de desarrollar un ojo vago.

El examen en Kind en Gezin no dice absolutamente nada acerca del tipo o gravedad de las posibles anomalías en el ojo. Para ello, se necesita un examen más profundo que debe ser realizado por un oftalmólogo. A veces, un menor es remitido al oftalmólogo, y este no encuentra ninguna anomalía.

El examen a la vista es además una instantánea y los ojos de los niños pequeños aún se encuentran en pleno desarrollo.

DONDE EL OFTALMÓLOGO

A fin de que su cita con el oftalmólogo se desarrolle sin problemas, pueden ser de utilidad los siguientes consejos:

- Al concertar la cita, mencione que su hijo ha sido remitido por Kind en Gezin después de un examen a la vista.
- A veces pueden pasar algunos meses antes de que pueda recibir una cita para una consulta con el oftalmólogo. No hay que preocuparse por esto. El examen no es urgente, aunque si es importante que se haga.
- Pida una cita en un momento en el que usted pueda disponer de tiempo suficiente y, si es necesario, prever el cuidado para sus otros hijos. Si el niño y los padres están tranquilos, esto hará más fácil el examen.
- Prevea algo para comer para su hijo por si le diera hambre en la sala de espera o durante la consulta.
- El oftalmólogo realiza unos cuantos exámenes, entre otros, un examen para el cual es preciso aplicar algunas gotas en los ojos. Después de aplicadas las gotas, hay que esperar un tiempo antes de que se pueda realizar el examen.
- Después del examen, el oftalmólogo decidirá si es preciso realizar un tratamiento. Para niños pequeños, cuyos ojos aún están en pleno desarrollo, a veces se espera antes de iniciar un tratamiento. Sin embargo, el seguimiento y control siguen siendo algo muy importante.

